

## INVESTIGARÁN GRESCA

# La política no puede ser un circo: Sheinbaum

La jefa de Gobierno  
rechazó remover  
a Martí Batres de  
la Secretaría de  
Gobierno

POR WENDY ROA

[wendy.roa@gimm.com.mx](mailto:wendy.roa@gimm.com.mx)

“No se puede hacer de la política un circo” aseguró la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, tras los hechos registrados este lunes afuera del Congreso de la Ciudad de México en los que estuvieron involucrados los alcaldes electos de la oposición.

“Obviamente se condena cualquier violencia, agresión que se haya sufrido, hay que hacer una investigación para saber exactamente qué pasó.

“Lo que me llama la atención es por qué no se llamó a la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso para entrar al Congreso, prácticamente todas las diputadas y diputados entraron; lo que no entiendo es por qué no se buscó al secretario de Gobierno que en ese momento estaba reunido con los coordinadores parlamentarios de los distintos partidos políticos”, criticó Sheinbaum.

En conferencia de prensa la mandataria capitalina respondió con un no tajante a la solicitud de la oposición de remover a Martí Batres de la Secretaría de Gobierno, ya que aseguran él está detrás de la agresión de la que fueron objeto.

